

「昨夜、酒を飲んでいた」 翌日、午前9時 酒気帯び 交差点で追突事故

2016年2月4日(木)17時1分

静岡中央署は4日、道交法違反の疑いで、公務員の男性(53)を現行犯逮捕した。逮捕容疑は同日午前9時ごろ、静岡県の市道で乗用車を酒気帯び運転した疑い。警察によると、交差点で追突事故を起こした。容疑者は「昨夜、酒を飲んでいた」と話しているという。4日は休日だった。

2時間ごとに、15分休憩しよう！

「なれた道・なれた仕事」に注意！
＜”だいじょうぶだろう”は厳禁です＞

車が動いているときは、いかなる場合も
常に、100%運転に集中しましょう

交差点 「青」信号で発進時
前方、左右、歩行者の安全確認を、もう一度しましょう

バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう

車間距離を十分にとろう！ 滑って、追突を未然に防止しよう

”1人で作業” 荷台からの”転落”、”はさまれ”事故に注意しましょう

「ぼーっとしていた」・・・と容疑者供述 4人死傷事故

2016年2月4日(木)7時56分

静岡県の薬局に2日、乗用車が突っ込み、従業員ら4人が死傷した事故で、警察に自動車運転処罰法違反(過失傷害)の疑いで逮捕された警備員の男性(64)は、事故当時の自身の状態を「ぼーっとしていた」と供述していることが3日、捜査関係者への取材で分かった。

薬局に車突っ込み1人死亡、3人重軽傷 運転手「車が止まらなかった」

2016年2月3日(水)5時2分

2日午後3時すぎ、静岡県の薬局に車が突っ込み、店内にいた従業員らを次々はね、店の反対側の壁を突き破って止まった。この事故で、薬剤師の女性(54)が、全身を強く打って、病院で死亡が確認されたほか、薬剤師や従業員など3人が重軽傷を負った。警察は、車を運転していた男性容疑者(64)を、過失運転致傷の現行犯で逮捕していて、容疑者は「車が止まらなかった」と供述しているという。

信号待ち車にトラック突っ込む！ 車5台の“多重事故” 2人けが

2016年2月2日(火)20時47分

2日午後1時半すぎ、福岡県の国道の交差点で、トラックが対向車線の軽乗用車と正面衝突しました。トラックは、その後、別の車に衝突するなど、あわせて車5台が絡む事故となりました。

●事故を目撃した人

「信号待ちしているところに、トラックが突っ込んできたんですね、反対車線から…」

この事故で、トラックを運転していた男性と軽乗用車の男性のあわせて2人が病院へ運ばれました。

酒気帯び運転で、信号待ち車に追突 容疑の男逮捕 入浴施設から自宅に戻る途中

2016年2月1日(月)22時49分

警察は1日、自動車運転処罰法違反(過失致傷)と道交法違反(酒気帯び運転)容疑で、男性(72)を現行犯逮捕した。逮捕容疑は同日午後4時ごろ、埼玉県の市道で酒気を帯びた状態で軽乗用車を運転。信号待ちしていたミニバイクに追突し、運転していた会社員男性(61)にけがを負わせた疑い。同署によると、男性は入浴施設から自宅に戻る途中。呼気1リットル当たり0.35ミリグラムのアルコールが検出された。男性は「酒を飲み、その後に車を運転して事故を起こした」と容疑を認めているという。

酒気帯び運転、除雪作業中の車両に追突、逮捕

2016年2月1日 00:08

31日夜、酒気帯び運転の疑いで会社員の男性(57)を現行犯逮捕した。栃木県の国道で、酒気を帯びて乗用車を運転した疑い。除雪作業中の車両に追突する事故を起こした。

飲酒自粛 町職員に要請

2016年02月04日

長野県の池田町の前町長(69)が酒気帯び運転をしたとして道交法違反容疑で書類送検された問題を受け、同町が当面の間、全職員約90人に対し、外部との懇親会など公の場での飲酒を自粛するよう求めたことがわかった。私的な飲み会についても、自粛するよう呼びかけている。町総務課によると、全職員に1日、メールを通じて自粛要請した。期間は3月末までをめどとしている。自粛要請した理由について同課は「職員全員で飲酒についての意識を見直すため」としている。